

FEBRUARY 19, 2018

Además de ser un referente en la música actual, Paty Cantú se consolida como modelo a seguir en el rubro de estilo de vida

---

Paty Cantú no sólo es un referente musical, también lo es en el rubro de estilo de vida, prueba de ello fue su participación en el programa Ponte Fit del canal TDN, el cual se transmitió en vivo el martes 13 de febrero a las 10 de la mañana. Durante la emisión la cantante realizó rutinas de ejercicio, participó en la sección de cocina y habló de sus proyectos profesionales y su manera de vivir. Un día antes Paty grabó un showcase para MVS Televisión, al cual acudieron 50 fans que tuvieron la oportunidad de presenciar 7 temas con versiones nuevas y originales.